

OCTUBRE

ROJO



Periódico de la Organización de Izquierda Comunista
de España en el País Valenciano

EDITORIAL *

DAVANT LA JORNADA



D'
O
C
T
U
B
R

quests darrers quaranta anys de Dictadura capitalista han estat presidits per la política unitarista i centralista contra els diversos pobles que componen l'estat espanyol. El franquisme, i avui la Monarquia, ens han seguit imposant una política d'estat sistemàtic a la nostra cultura i llengua, i un sistema de Govern que exclouix a les masses populars i obreres en el control i gestió dels seus problemes.

El poble treballador valencià ha estat una víctima qualificada de totes les formes d'opresió. Amb la derrada popular de 1939, l'Estat capitalista ha aconseguit portar endavant els seus plans d'acumulació i explotació, i s'ha servit, com sempre, de l'instrument de l'Estat centralista oposat. El capitalisme ha culminat, amb la Dictadura franquista, la seva revolució burguesa, i ha portat endavant aleshores els seus plans de desenvolupament i afirmació del capital monopolista, dins dels quals el País Valencià ha ocupat un paper molt concret. En efecte, ha existit un model particular de desenvolupament econòmic del País, caracteritzat pel paper de l'economia d'exportació agrària i una industrialització centrada en sectors determinats. Aquest model suposava la supeditació de la burgesia valenciana al capital monopolista. (segueix)

OCTUBRE - 76

No 14 15 pts

S U M A R I O

- EDITORIAL: La jornada del 9 d'Octubre pag 1
- Sobre les Asambleas Democráticas pag 3
- La creación de las Juventudes de I. C. pag 4
- Construcción: el próximo convenio pag 6
- Últimas publicaciones pag 9

ta i la participació d'aquella en el pastís capitalista.

El fet de que avui aquest model estiga en crisi, que l'introducció de les multinationals engendra un trencament amb aquell model, importa ben poca cosa. El fet concret es que la nostra burgesia, les classes dominants valencianes, fa temps que s'han auto-determinat i no han necessitat diferenciar-se ni distanciar-se del poder central.

El model valencià no es una qüestió a reivindicar en nom dels interessos d'una part de la nostra burgesia, puix se sustentava en l'explotació de la classe treballadora i les masses populars, i en un sistema dictatorial i centralista de Govern i poder polític. Les opcions que ens criden a l'aliança amb certes capes de la burgesia mitjana valenciana, i fins i tot gran burgesia tradicional, ens volen fer reivindicar el redreçament d'un procés caduc i explotador.

Es per això que rebutjam la fórmula dels estatuts d'autonomia, perquè son un pacte de classes, bastit sobre la renúncia de les classes treballadores i populars al seu protagonisme i als seus objectius de classe. Les aspiracions que tenim a que s'ens reconegue la nostra existència diferenciada com a poble, només poden trobar surtida en la solució anticapitalista i revolucionària dels nostres problemes.

Nosaltres ens oposem a tot pacte que ens lligue amb la burgesia. Nosaltres no estam a la Taula perquè aquesta instància es dins d'un pacte que trahix els interessos de classe del proletariat en nom d'un fals ideal valencianista. Nosaltres, tot i partint del dret que tot poble té a autodeterminar-se, creuem que la classe obrera i el poble treballador han de gestionar totes les condicions de la seva vida, i la classe obrera i el poble treballador valencians, en particular, tot el conjunt de problemes que fan del País Valencià una comunitat diferenciada. Aquesta autonomia de la classe obrera i del poble treballador valencians, només podrà donar-se en un merc: la República Socialista dels Treballadors, que hauran construït unint-se, lliurement, amb tots els treballadors de l'actual Estat Espanyol.

En nom doncs d'aquesta alternativa anem a participar en la Jornada del 9 d'Octubre, una jornada que per a nosaltres deu d'esser la de totes les masses treballadores i populars del País Valencià, per la Revolució Socialista i la seva autonomia, juntament amb la resta de treballadors de tot l'Estat Espanyol.

Es una jornada per les llibertats polítiques per a la classe obrera i el poble treballador, per el dret a tindre la nostra cultura i llengua oficial; una jornada contra la opresió que patim com a poble diferenciat, en la clara i inequívoca perspectiva de la ruptura anticapitalista del Règim actual, en el camí cap a la Revolució Socialista i l'Estat Proletari de tots los nacionalitats i pobles de l'Estat Espanyol.

PER LA DEMOCRACIA OBRERA, EL SOCIALISME I L'AUTONOMIA

PER LA REPUBLICA SOCIALISTA DELS TREBALLADORS

DEMOCRACIA
OBRERA,
SOCIALIS-
ME I
AUTONOMIA

21 de
Noviembre: »»
¿Constitución
de la Asa- »»
mblea Democrá-
tica O de la
Taula Bis?

Durante el proceso actual de constitución de la ASAMBLEA DEMOCRATICA DEL PAIS - VALENCIANO se está produciendo toda una serie de hechos que permiten dudar de la voluntad democrática y unitaria de algunas de las organizaciones presentes con más peso en la Taula del País Valenciano:

Comisiones gestoras que se constituyen en torno al programa de la Taula, o rechazando éste, marginando e impiadiendo la participación de las fuerzas que, ausentes de éste organismo, no suscriben su programa.

Coordinadora de comisiones gestoras o esenciales ya constituidas y grupos políticos, que es abandonada por algunos grupos presentes, pertenecientes a la Taula, al hacer acto de presencia organizaciones que no forman parte de éste organismo y definirse la coordinadora por quién estuvieran presentes. Despúes se explica que aquello era una reunión convocada por la Taula para las asambleas y comisiones gestoras que suscribieron su programa.

Evidentemente todos estos hechos reflejan la voluntad clara y colectiva de estos grupos presentes en la Taula de constituir Asambleas Democráticas como una reproducción de la propia Taula (la Taula Bis), con mayor base por supuesto. Reflejan la voluntad de convertir los distintos procesos constituyentes de las Asambleas de base, (y evidentemente de la general del País Valenciano) en actos formales de aceptación del programa previamente negociado y decidido, evitando la posibilidad del debate político no parlamentario, y, si llega el momento, rompiendo el principio de soberanía de las distintas Asambleas de base planteándoles a éstas la asunción del programa general.

Es indudable que entre las fuerzas presentes en la Taula y las que no estamos en ella existen grandes diferencias: desde fuerzas que plantean el "pacto para la ruptura", pasando por las que mantienen el objetivo radical de ruptura democrática, hasta otras que proponemos un objetivo de ruptura de signo anticapitalista: conquista de las libertades políticas para la clase obrera y el pueblo trabajador y lucha tras unos contenidos anticapitalistas. Pretender situar estas diferencias como diferencias ideológicas es una postura idealista. Estas diferencias se concretan en distintas concepciones sobre lo que es hoy la Asamblea Democrática; para nosotros, las concepciones claudicantes se concretan en impulsar procesos de constitución burocráticos y antidemocráticos.

Nosotros entendemos que las ASAMBLEAS DEMOCRATICAS deben ser hoy:

1 Un órgano unitario de todas aquellas fuerzas políticas, organizaciones de lucha y organizaciones legales que están dispuestas a luchar por romper los planes del Bloque Dominante y conseguir ampliar las libertades restadas que se nos intenta imponer.

2 Que para conseguir este objetivo hay que impulsar en el seno del pueblo trabajador las movilizaciones necesarias y potenciar la auto-organización de los trabajadores, vecinos de barrios, estudiantes, ..., para que a través de sus organizaciones de democracia directa participen en la discusión y decisión sobre sus objetivos políticos y culturales, y sobre sus movilizaciones.

3º Que las asambleas democráticas deben organizarse en torno a un prorama que rescoja las necesidades materiales de los trabajadores, y sus objetivos políticos: libertades políticas para el pueblo trabajador, disolución de cuerpos represivos, amnistía total y laboral, derecho a la auto-determinación de la clase obrera y pueblo trabajador valencianos.

4º Este programa no puede definirlo ningún órgano gestor, si no el pleno de la ASAMBLEA DEMOCRÁTICA, revisable en cada momento y que ello no impida la libertad de expresión de las tendencias minoritarias. Son las Asambleas Democráticas de base las que definen el programa político que las vertebra y no aceptan la imposición del programa de las Asambleas del País Valenciano.

M. Puig

Por de la Creación las

Hace poco días un joven fue asesinado en Almería. Hace ahora un año jóvenes militantes de ETA y FRAP fueron juzgados y condenados a muerte por los tribunales burgueses. Desde hace tiempo, y todavía ahora, muchos jóvenes sufren en prisiones (y reformatorios) la condena de las leyes capitalistas por luchar contra la represión y la explotación.

El 16 de enero, el 1º de Mayo, miles de jóvenes trabajadores y estudiantes nos manifestábamos por las calles de Valencia exigiendo la libertad, el fin de la represión, el fin de la explotación, fin de un orden capitalista opresor. Esto era el sentimiento que impulsaba todas nuestras consignas.

Huelga de la construcción, metal, sanidad, manifestaciones, movimientos de solidaridad con todas estas luchas en la Universidad y en los barrios obreros; en todas las manifestaciones del Movimiento Obrero en el País Valenciano y en todo el Estado Español de los últimos meses, la participación de los jóvenes desde las fábricas, los barrios y las Universidades, ha sido decidida y fundamental. Y no solo ahora, sino en toda la historia del movimiento obrero y del pueblo trabajador en el Estado Español, en las huelgas obreras en las luchas contra la Ley General de Educación, en los movimientos por mejores condiciones de vida en los barrios populares, en las manifestaciones contra la represión capitalista y los asesinatos de

JUVENTUDS DE
IZQUIERDA
COMUNISTA
en el
PAÍS
VALÈNCIA

la Dictadura franquista, la presencia a veces mayoritaria, de la juventud evidencia el papel determinante que la movilización de los jóvenes ha jugado en todo la trayectoria de lucha por las libertades políticas para la Clase Obrera y el Pueblo Trabajador.

Por ello también, la burguesía se ha encargado de evitar por todos los medios que actuara un movimiento juvenil de claro rechazo al sistema capitalista que, orientado tras una política y una ideología comunista, fuera elemento renovador del Movimiento Obrero. Y la ha hecho reprimiendo brutalmente a los jóvenes luchadores, desestimando la lucha de estos, haciendo ver los motivos de nuestra lucha como algo ajeno a toda la Clase Obrera (diciendo frases tales como: eso es cosa de jóvenes, propio de la edad, niños inconscientes que no tienen responsabilidades...); o intrometiéndose la radicalidad del joven, haciéndole olvidar los motivos de su lucha con multitud de formas de alienación.)

Por otra parte, la inexistencia de una alternativa política y organizativa de JC que recogiera la problemática específica de los jóvenes en un programa de alternativas anticapitalistas y prosocialistas, ha impedido que el rechazo somiespontáneo de la juventud al orden impuesto se convierta en un movimiento juvenil permanente y consciente por la sociedad socialista, y ha permitido que se desviera hacia posturas individualistas, salidas pequeño-burguesas y no comunistas (Ejemplos religiosos, contraculturales, existencialistas o incluso para-fascistas).

Hoy más que nunca los partidos reformistas se convierten en aliados del capitalismo renegando de la lucha por la revolución socialista y de los intereses de los trabajadores y pactando con la burguesía por la consecución de un régimen parlamentario donde ellos pudieran ocupar un espacio de poder.

Ante la problemática de la juventud, como ante la de todos los sectores de las masas oprimidas, el reformismo oculta el origen capitalista de los problemas creyendo al movimiento de la juventud, no contra la dominación capitalista, sino contra la forma de régimen terrorista de esa dominación. Así, pone los límites del combate de los jóvenes en la lucha por el "sufragio universal, mayoría de edad a los 18 años, las libertades democráticas burguesas y el régimen parlamentario".

Por todo ello, porque es fundamental que hoy la conciencia socialista frágue en todos los sectores del pueblo trabajador, que la lucha por el comunismo se gane cada vez más a amplios sectores de las masas trabajadoras, y por la importancia que ha tenido la lucha de los jóvenes en el conjunto del movimiento de masas, la OICE se propone la construcción de una alternativa comunista que recoja la problemática específica de la juventud, inscribiendo el movimiento de los jóvenes en el conjunto de la lucha de clases, junto a la clase obrera y contra la burguesía. Y en esta perspectiva, se lanza a la construcción de las "JUVENTUDES DE IZQUIERDA COMUNISTA", instrumento organizativo de los jóvenes comunistas que luchan por la formación de conciencia socialista en sectores cada vez más amplios de la juventud trabajadora, recogiendo la problemática de los jóvenes en un programa de alternativas anticapitalistas, que dirijan su lucha hacia la revolución socialista.

Creemos que la problemática de la juventud en una sociedad capitalista es del mismo tipo y tiene el mismo carácter de clase que la opresión que sufren todos los sectores de la clase obrera y, por tanto, creemos que los objetivos políticos y estratégicos que deben presidir el movimiento revolucionario de los jóvenes son los mismos que los que deben dirigir la lucha de todos los del pueblo trabajador hacia la abolición del sistema capitalista, la construcción de la Dictadura del proletariado y el Socialismo basado en los Consejos Obreros, que abren el camino hacia la abolición de las clases y la sociedad comunista.

Para ello, la J.I.C. debe elaborar un programa de transición que partiendo de la realidad social objetiva de los jóvenes y recogiendo los problemas sentidos por estos, conduzca al movimiento para su resolución tras consignas de contenido pro-socialista. Las J.I.C. deben ser una forma de organización comunista que recoja los niveles de conciencia más avanzados y a los luchadores más representativos del movimiento de los jóvenes, convirtiéndose en el instrumento capaz y necesario para dirigir su combate consciente por la construcción de la sociedad socialista.

Debe sobre todo adaptar el funcionamiento de toda organización comunista al tipo de

compromiso y el nivel de conciencia comunista que manifiesta la juventud, y a las necesidades de la lucha en cada momento, definiendo los niveles de militancia con estos criterios.

Para poder llevar a cabo todo esto, las J.I.C. - que tienen que saber agrupar a amplios sectores de los jóvenes con diferentes tipos de comprensión y de militancia y que al tiempo debe desarrollar una práctica de lucha socialista-, tendrán un funcionamiento orgánico independiente de la OICE, aun cuando no exista ningún tipo de independencia política, puesto que las J.I.C. defendrán el mis-

mo programa político que la OICE: la construcción de un movimiento de masas hacia la Revolución Socialista. Así, ya desde ahora, haremos un llamamiento a todos los jóvenes de Izquierda Comunista a participar en la construcción de las J.I.C., para impulsar un movimiento de masas anticapitalistas entre los jóvenes que, por sus objetivos y sus formas de lucha y autoorganización crean la conciencia socialista necesaria en los jóvenes para que permanezcan su combate y su militancia por el comunismo en el necesario partido de Izquierda Comunista que oriente al combate de todo el pueblo trabajador del Estado Español, tras un programa de Revolución Socialista.

EL PRÓXIMO CONVENIO PROVINCIAL DE LA CONSTRUCCIÓN

MARCO GENERAL DEL CONVENIO

Denunciada ya la terminación del Convenio provincial de la construcción, se iniciarán en diciembre las negociaciones definitivas y desde el 1º de Enero del 77 comenzará a tener vigencia.

A los trabajadores del ramo se nos plantea el convenio en un momento histórico de la lucha de clases en nuestro país, pudiendo contribuir con el máximo de nuestras posibilidades a las luchas que todos los trabajadores del estado español han comenzado ya por la conquista de sus necesidades económicas y por los objetivos obreros de unidad de clase y libertades políticas.

Los comunistas de izquierda, vamos en este próximo convenio a los trabajadores de la construcción la posibilidad de dar un paso importante en la conciencia política de los trabajadores del ramo y en su unidad organizativa. Para nosotros se trata de aportar en esta posible lucha generalizada, un combate más que impide la consolidación del programa "reformador" de la burguesía: la división de la clase obrera (división sindical) y la cristalización de un "pacto reconciliador" entre las dos clases antagónicas, haciendo cargar la crisis económica al

proletariado, para poder recuperarse política y económicamente.

En nuestro ramo, como en el conjunto = total de nuestra clase, las condiciones de vida y de trabajo se ven agravadas paulatinamente. La capacidad adquisitiva de los salarios es cada vez menor y nos vemos forzados a realizar largas jornadas de trabajo. A nivel político, los plantearíamos = que el actual gobierno capitalista esté ofreciendo de democracia y soberanía del pueblo, chocan con la realidad: continua = la violencia del estado, la represión, mugren hombres y mujeres del pueblo trabajador por la libertad y la justicia popular. La conquista de nuestras libertades esté = por hacerse. Están pendientes desde otras = reivindicaciones de amnistía, rendición despedidos, etc.

En esto sentir profundo de los trabajadores, se avizora el convenio colectivo. Los comunistas de izquierda afirmamos que aún no existe en el ramo una conciencia real = de lucha por los objetivos políticos antes enunciados. La conciencia actual es, con = sus pequeñas variaciones, la conciencia general de los trabajadores de la mayor parte del Estado Español, del País Valenciano: una disposición al combate por las necesidades económicas, pero los objetivos políticos, no totalmente asumidos y por lo tanto, sin una entrega consciente y consiguiente por su conquista.

Sin embargo, toda la experiencia de lucha desde enero del 76 hasta ahora, ha hecho que una amplia franja de trabajadores (especialmente los que en distintos períodos han trabajado en las grandes obras: Dragados, Internacional,...) tengan ya una cierta madurez de cara al ejercicio de la democracia directa, del papel importante que es el organizarse y de la Huelga General como método de lucha.

Existen pues, ahora, en la construcción condiciones de combate generalizados. Nosotros potenciamos la Huelga General. Nuestro ramo, especialmente radical, puede ser un polo importante de referencia a la hora de iniciar y extender el famoso "Otoño caliente" en el País Valenciano.

REIVINDICACIONES A IMPULSAR

El objetivo de los comunistas no es = distinto al de la clase obrera y nosotros estaremos siempre a la cabeza en la lucha por las reivindicaciones obreras en nuestro ramo. No aceptaremos jamás que en eras de ciertos y camuflados pactos entre los capitalistas y revisionistas y reformistas (a pesar de su constante negación de ello), se reduzcan o se obstaculicen necesidades reales de nuestra clase.

Por ello, para la OICE los logros contraídos de una plataforma reivindicativa en el ramo serían:

Necesidades económicas:

- salarios entre 30.000 y 25.000 ptas. = para peón ordinario, en 40 horas semanales.
- Eliminación de los impuestos (IRTP, SOE)
- Eliminación de la eventualidad. Fijos en plantilla.
- Eliminación de los contratistas.
- Eliminación de los descuentos.
- Por enfermedad, jubilación o accidente 100% del salario real.
- Contra el paro: no a las horas extras 100% salario real para subsidio de desempleo. Trabajos ofrecidos por el Estado para obras públicas.

- Control obrero:

- * comité obrero de seguridad e higiene
- comité obrero de valoración de tiempos y faenas.
- comité obrero de admisión y liquidación del personal
- comisiones de trabajo sobre caja de resistencia, propaganda, etc...

Todos estos comités elegidos por la Asamblea y revocables en su momento por ella.

En este sentido, potenciamos y animamos como partido, las experiencias en las obras de Dragados-Fuente de S. Luis- en torno a las comisiones de trabajo delegadas por la Asamblea y el Comité obrero de seguridad de Internacional -Burjasot-. En ambas obras nuestros camaradas están jugando un papel dirigente del proceso.

Objetivos políticos:

- Por las libertades políticas de expresión, organización, asamblea...
- Por la amnistía total (entendida como la libertad de los presos políticos)
- Por la amnistía laboral: readmisión de los despididos, no a las listas negras, no a los despidos, sanciones ni detenciones.
- Por la Asamblea como órgano soberano de decisión y dirección de los trabajadores.
- Por los delegados obreros elegidos democráticamente en Asamblea.
- Por la legalización de los delegados de obra y la Asamblea de Delegados de la construcción, como únicos representantes.
- Por una sola comisión negociadora elegida en la Asamblea de delegados que sea la que negocie con la patronal

POR LA UNIDAD DE TODOS LOS TRABAJADORES

POR UNA SOLA ORGANIZACIÓN DE TODOS LOS TRABAJADORES BASADA EN LA COORDINACIÓN DE DELEGADOS DE RAMAS Y ZONAS

POR LA CENTRAL UNICA DE TRABAJADORES (C.U.T.)

POR UN CONGRESO OBRERO CONSTITUYENTE

TAREAS POLITICAS CENTRALES DE CARA AL CONVENIO

Nosotros vamos a impulsar allí donde estamos, (desde nuestra militancia como trabajadores de vanguardia en las COA de construcción, hasta nuestra acción directa en la obra y demás lugares de lucha) que este convenio se desarrolle en torno a estos usos contrarios:

Por la democracia obrera. Recogiendo la experiencia de la Huelga General de enero pasado, habrá que seguir reforzando el papel central de las Asambleas de obra o de zona. Luchando porque esas Asambleas sean orgánicas decisivas y ejecutivas del sentir de los trabajadores y rechazando las Asambleas informativas o consultivas. Las Asambleas generales como lugares de decisión o información y en la ausencia de una asamblea de delegados, como órgano decisivo del ramo. El papel de los delegados obreros como la encarnación de un ejercicio político de autoorganización de la clase obrera, defendiendo a portavoces y de cabecera dirigentes en los procesos de lucha y también permaneciendo como estructura en los momentos de refluxo. La Asamblea de los Delegados de la Construcción debe ser el órgano delegado de los trabajadores, que centraliza, unifica y dirige la lucha directa en el ramo.

Por la unidad de la clase. El ramo de la Construcción tiene avanzado en la comprensión de la necesidad de la lucha unida de todos los trabajadores. Reforzando esta comprensión, combatiremos a muerte cualquier intento de romper la unidad obrera con la división que desean los capitalistas.

Nuestra lucha será por que en el seno de las Comisiones Obreras Anticapitalistas (COA) se asuma el papel que esta organización de clase debe jugar por la unidad obrera. Así, potenciamos que tanto las COA, como CC.00. y las demás organizaciones que existan en el ramo, se planteen el máximo de unidad de clase. Nuestra política de alianzas Obreras la estamos ya impulsando a nivel de obra. Por otra parte, en el momento de redactar este artículo, ya han habido unos primeros contactos a nivel de ramo entre las organizaciones obreras. Las condiciones que ofrece el sentir de los tra-

jadores del ramo es claramente a favor de la unidad obrera. El ejercicio de la democracia directa y la estructura de los delegados obreros, deben ser los pilares de una futura organización de todos los trabajadores (CUT), que nosotros queremos en este periodo como la verdadera formación social bloquista unida de todos los trabajadores.

Por encima de la realidad de las distintas organizaciones en el ramo, hemos de crear una sola estructura organizativa que unifique a todos los trabajadores del mismo. Esta estructura organizativa debe surgir del proceso de asambleas y delegados sindicáticos. La asamblea de obra, la asamblea de delegados, como las dos esencias de esa Central Unica de los Trabajadores de la Construcción (CUT).

La lucha que aportará el convenio va a ser el marco que posibilite una agitación y una disposición superior de los trabajadores a los asuntos laborales y políticos. Nosotros, los comunistas, vamos a impulsar el debate de la unidad y de la organización única en todos los lugares, planteando a las asambleas de obra, zona o generales, su definición por la CUT y constituyéndola, allí donde se aprueba por los delegados obreros, las primeras sedes de esa Central Unica de Trabajadores en la Construcción.

La disposición a la unidad hay también que ensayarla por encima de las barreras del ramo. Nosotros, en el proceso concreto de las condiciones, apoyaremos e impulsaremos la unificación de la lucha en las otras ramas, caminando hacia la Asamblea General de Delegados Obreros de Valencia. Ya desde hoy, en la acción, tendremos que luchar contra la división de los ramos, marcándose una meta: EL CONVENIO PROVINCIAL INTERRAMAS.

Por los Consejos de Obra. Nuestro partido ha definido en su Último documento (el Izquierdo Comunista nº 18) el carácter consejista que le damos a la autoorganización de los trabajadores. Para nosotros, el más insignificante de los hechos dirígete hoy que dotarlo de una educación consejista.

Toda acción política que impulsaremos tendrá esa canalización: crear los Consejos de Obra. El ejercicio de la democracia directa, los delegados de obra y los comités y comisiones de control, son partes esenciales de esa conciencia pro-consejista que luchamos por que nuestra clase asuma. Frente a toda política sindical fomentada por la burguesía y apoyada por el capitalismo.

nes obreras y partidos, cada uno con perspectivas distintas y grado de honestez de clase también distinto, los comunistas de izquierda (sin posturas sectarias ni antiguerrillistas) combatiremos por la creación y generalización de los Consejos de Obra.

La defensa de nuestra política consiste en la lucha del convenio, no será la forma de una entregada actividad por la unidad de clase y las alianzas obreras. En este sentido, nosotros hacemos especial incapié en las experiencias de control obrero en los tajos, consolidando éstas y extendiéndolas a otras obras. Además, lucharemos por que los delegados de obra adquieran un papel político (no sindical). Esta es una batalla central contra todo intento de mantener una conciencia sindicalista, aún basándose en la democracia obrera y en la unidad. Así valcramos al verdadero avance político en la conciencia de nuestro país: unificando lucha económica y lucha política en un marco de centralización, unidad y democracia directa.

Valencia, septiembre del 76

COMPANERO

COLABORA CON LA
PRENSA REVOLUCIONARIA, DI-
FUNDIENDO EL PERIODICO, EN
VIANDO COLABORACIONES Y AM-
PLIANDO EL NUMERO DE SIMPA-
TIZANTES

.....
.....
.....
.....
.....

ULTIMAS PUBLICACIONES

IZQUIERDA COMUNISTA nº 18:

Se titula "La lucha hoy por la democracia de clase y por los Consejos de Fábrica", y expone la concepción de la democracia directa como la auténtica democracia proletaria y la alternativa consejista como la continuación y concreción de lo más positivo del Movimiento Obrero de los Últimos años. Señala también el renovado papel que deben cumplir las organizaciones anticapitalistas en la actualidad.

COMUNICADO SOBRE LA CENTRAL UNICA DE TRABAJADORES:

Nuestra postura respecto de la necesaria unidad del Movimiento Obrero (respectando, democráticamente, sus distintas tendencias) y como es posible hoy todavía construirla: la CUT.

DOCUMENTOS DEL CONGRESO:

A aparecido el documento nº 2 de los que irán aportando sobre lo aprobado en la segunda parte de nuestro primer Congreso (celebrado en Abril pasado).

HACIA LA ESCUELA DE LOS TRABAJADORES:

Firmado por la organización de enseñantes de la OICE, señala la alternativa de los comunistas de izquierda a la escuela capitalista.